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上海期货交易所四川地区调研会

秉承始终坚持“服务实体经济发展”的市场理念，经过多年发展，

期货市场功能逐步发挥，市场定价效率不断提高，在为国民经济保驾

护航的过程中发挥着越来越重要的市场化作用。为更好的发挥期货行

业服务实体经济的作用，7 月 27 日-7 月 29 日，倍特期货公司在党支

部书记刘国强同志的带领下，接待了来川进行实地调研的上海期货交

易所副总经理叶春和、会员部总监张铭、王松一行。

公司首先安排了投资部刘明亮同志陪同领交易所领导，走访了成

都市天鑫洋金业有限公司、四川宏达股份有限公司，实地走访实体企

业，并与企业进行座谈交流，了解企业对期货交易所、期货市场为实

体企业服务的需求。

之后，上期所副总经理叶春和带队到公司进行调研座谈。会上，



公司支部书记、总经理刘国强同志首先介绍了四川辖区期货业态情况，

同时指出目前从保证金规模、成交额、成交量情况在全国处于中等水

平，与四川省经济在全国前十的排名相比有些落后，希望在交易所的

大力支持下，期货公司共同努力，把四川辖区期货业态提高。随后，

公司党员、副总经理杨飞同志作了主题汇报，介绍了公司的基本情况

及 2015 年公司产业客户在上海期货交易所上市品种上参与交易的情

况。同时向上期所领导提出服务实体经济、支持会员服务实体企业存

在的问题和建议：一是希望上期所在市场推广和投资者教育方面加大

与会员单位的合作，加大经费上的支持；二是建议开通盘中资金实时

划汇；三是针对今年经济形势、资本市场出现的新情况，增加了产业

客户套保操作难度，希望上期所加强与会员单位的合作，共同深入开

展产业客户培训、指导工作。最后，还就上斯所连续交易时间、单向

大边保证金制度、贵金属合约换月跨度太大等制度方面提出了改进意

见和建议。

叶春和副总经理肯定了公司在产业客户服务方面上做的工作，指



出公司本次调研汇报工作做得很细，提的意见和建议很中肯。随后会

员部张铭总监就公司在汇报中提出的问题和建议进行了回复，他特别

指出，今年上期所在市场推广和投资者教育方面有较大的政策转变，

更注重市场的基础培育和产业客户的深入培训，希望与倍特期货展开

合作，在四川地区积极推广起来。同时也表示，将把公司在会上提出

的有关制度方面的改进意见和建议带回交易所，分别向各对口部门反

映。

通过此次调研，加深了交易所与会员之间的沟通，为上期所服务

实体经济，实现期现市场互相影响、共同促进、协调发展奠定了坚实

基础。


